

Civiles logran escapar de la ciudad siria de Aleppo



La Habana, 23 nov (RHC) Al menos una docena de personas lograron salir de los barrios orientales de la ciudad siria de Aleppo, a pesar de las amenazas y ataques de los grupos terroristas, informaron este miércoles fuentes militares.

Los evacuados serán alojados en albergues temporales establecidos por las autoridades de esa urbe.

Según denuncias en las redes y medios de comunicación, otras doscientas personas intentaron escapar del barrio de Bustán, pero fueron atacados por los extremistas armados y no se ha podido confirmar si hubo víctimas.

El boletín del Centro de Coordinación para el cese del fuego, en la base rusa de Hemymin, divulgó que cuatro nuevas poblaciones se acogieron al proceso de reconciliación en las provincias de Hama y Latakia, con lo que suman más de novecientas las localidades sirias adscritas a ese proceso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112955-civiles-logran-escapar-de-la-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba